Un spectacle inédiet fabuleux l'épreue spéciale

marais »

L'écurie automobile Augias Côte de Beauté organise samed et dimanche son premier rally international tout-terrain, dunce et marais dans la presqu'île d'Ar-vert et dans la région proche de

vert et dans la region proche de Royan.
Un résumé de toutes les difficultés rencontrées par les 40 concurrents aura lieu le dimanche après-midi à Saint-Palais sur-Mer sur le plateau du Rhâ, de 14 heures à 18 heures. Un prix spécial récompensera les cinq premiers. Nul doute qu'une lutte serrée s'engagera entre les chalserrée s'engagera entre les chal-lengers. La visibilité de l'épreuve étant totale, les spectateurs pou-ront jouir d'un spectacle unique et inédit dans tout le Sud-Ouest.

et inédit dans tout le Sud-Ouest. Rien de comparable avec un rallye routier où triomphent Alpine. Lancia et Porsche; ici, tous les véhicules sont congus pour ca genre d'épreuves, tant dans l'efficacité que dans la structure.

Qui a entendu parler de Strakit 2000, de Punch cross, de Bab Buggy, de Can, d'Apal Tod, d'Iste original, tous équipés de moteurs de 1600 à 2000 cm3 souvent issus de chez Porche? Ce sont les toutes nouvelles gammes de buggies qui sont opposées aux redoutade chez Porche? Ce sont les toutes nouvelles gammes de buggies qui sont opposées aux redoutables jeeps. Willyes ou Hostkiss à quatre roues motrices, elles-mêmes équipées les moteurs améliorés (Alfa Romeo...) rendues célèbres par le Rallye des cimes dans les Pyrénées. N'oublions pas non plus toutes les réalisations artisanales et véhicules transformés comme bon nombre de DS 21 raccourcies, de Volkwagens, de Daf Renault 4L et 12 à quatre roues motrices ou encore toute la gamme Toyota ou Land Rover.

Les concurrents ayant déjà deux jours de course, arrivés à Saint-Palais-sur-Mer, ce sera le baroud d'honneur sur un circuit boueux à souhait, serpentant entre chemins creux ou forestiers avec multitudes de coteaux à escalader ou à descendre.

Etant donné les frais engagés pour cette organisation (plus de 600 personnes officielles, sécurité



or bénévoles sur le circuit) l'écurin Augias est obligée de faire parer l'entrée à Saint-Palais (10 frencs pour les adultes).

les entrées seront situées soit roite de Courlay et de la Gapinot, par La Palud ou le Stade mu cipal avec possibilité de parkins au New-Rancho à 50 mètres du circuit, soit par la rue Samul-Besse avec possibilité de parting face à la mairie.

A noter d'autre part que « léquipe photo » de Saint-Sulpiée animation prendre des cliches de l'épreuve de Brie le dimenche matin.

minche matin.